



María Pérez Carrillo

Socia de Litigación y Daños Privados por Competencia en Cuatrecasas

---

## ¿Por qué deberías atender las políticas públicas como abogado in House?

Madrid ha sido el lugar de encuentro de la **conferencia anual organizada por el capítulo Europeo de la ACC** (Association of Corporate Counsel). Durante 3 días, la conferencia ha congregado a multitud de abogados de empresa procedentes de toda Europa para discutir sobre cuestiones de actualidad e interés para la profesión.

Como parte de su programa, la conferencia incluyó un panel relativo a la **estrategia en materia de políticas públicas**, donde abogados de empresa (**Nina Cronstedt**, directora Jurídica del Grupo Verisure, y **Jurgita Miseviciute**, Jefa de Política Pública y Asuntos Gubernamentales en Proton), consultores expertos (**Thomas Tindemans**, presidente del Consejo de Administración y codirector de Asuntos Públicos en Hill+Knowlton Strategies) y abogados externos (**María Pérez Carrillo**, socia de Cuatrecasas), ofrecimos distintos puntos de vista. En lo sucesivo, trataré de resumir las ideas fundamentales de nuestra exposición.

*«Ningún viento será bueno para quien no sabe a qué puerto se encamina» (Lucio Anneo Séneca)*

Una **estrategia definida que identifique el objetivo a alcanzar** es el eje sobre el que pivota cualquier esfuerzo en materia de políticas públicas. La estrategia debe establecer prioridades y analizar de manera objetiva las probabilidades de éxito. En el panel, se profundizó e ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |